

Sommerabend-Konzert auf dem Marktplatz

**Musikverein u. hangar 7 begeisterten die Gäste
Jubiläum: 10 Jahre Pizzeria „Maro“ auf dem Marktplatz**

Am Freitagabend, dem 21. Juni, fand das erste Sommerabend-Konzert 2024 auf dem Marktplatz statt. Es handelt sich um eine Kooperationsinitiative des Rathauses mit dem Verein für Tourismus-Poppenhausen (Wasserkuppe) e.V., die von den beiden am Marktplatz ansässigen Gaststätten „Zum Stern“ (Inhaber: Andreas u. Miriam Jahn) und Pizzeria „Maro“ (Inhaber Maria Rau u. Khalil Kassem) unterstützt wird.

Zu Beginn des Konzertabends waren ab 18.30 Uhr trotz unwägbarer Wettervoraussage die Festplatzgarnituren auf dem Marktplatz gut besetzt und die beiden Gaststätten hatten viele Plätze reserviert.

Der Musikverein Cäcilia begeisterte unter Leitung von Manfred Münch und Vorsitz von Andreas Storch die Gäste aus nah und fern mit einem bunten Blumenstrauß an Blasmusik, der teilweise sogar mit angenehmen Gesangseinlagen aufgewertet wurde. Als um 19.45 Uhr leichter Nieselregen einsetzte, endete das Konzert des Musikvereins Cäcilia.

Nach einer Pause spielte dann die sich aus dem Musikverein gebildete Band „hangar 7“ auf und bot der Fan-Gemeinde ein breites Repertoire. Die Zuhörerinnen und Zuhörer bekundeten mit ihrem Applaus den Hörgenuss. Motiviert durch den Beifall endete der Auftritt von hangar 7 erst nach Mitternacht. Trotz der kleinen Wetterkapriole war es für die Gäste und Musiker insgesamt ein gelungener Abend.

Während der Aufführung wurde das 10-jährige Jubiläum der Pizzeria „Maro“ auf dem Marktplatz gewürdigt.

Bürgermeister Manfred Helfrich dankte den Wirtsleuten Maria u. Khalil für 10 Jahre: beständige, gute Qualität, große Menü-Auswahl, 10 Jahre Zuverlässigkeit und gelebte Gastlichkeit. Er übereichte als Zeichen der Anerkennung einen Blumenstrauß. Maria Rau bedankte sich bei den treuen Gästen und versprach, auch künftig für sie da zu sein.+++ (M.H)

Fotos:

SAK-2024-Musikverein Cäcilia:

Der Musikverein Cäcilia begeisterte mit zünftige Blasmusik und Gesangseinlagen die Gäste

SAK-2024-10 Jahre Pizzeria Maro:

Der Bürgermeister würdigte anlässlich des 10-jährigen Jubiläums der Pizzeria „Maro“ die beständigen Leistungen der Inhaber Maria und Khalil.

SAK-2024-hangar 7:

Die Band hangar 7 unterhielt bis in die Nacht die Gäste auf dem Marktplatz

Veranstaltungshinweis/Termin-Blocker:

Das zweite Sommerabend-Konzert ist am Mittwoch, den 24. Juli 2024 ab 19.00 Uhr mit der Musikgruppe „The Returned“ geplant.